



## **MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LA LIMPIEZA DE LAS CALLES DEL MUNICIPIO.**

El miércoles de la semana pasada, nuestro municipio al igual que otros del resto de las Pitiusas, se vio afectado por una lluvia que además se caracterizaba por dejarnos una estampa más típica de un desierto que de nuestras costas.

A día de hoy, Lunes 24 de Junio de 2024, muchas de nuestras calles y aceras del municipio, mobiliario urbano, fachadas destacadas de edificios municipales así como algunos de nuestros más emblemáticos estandartes, como pueden ser el Huevo de la entrada a San Antonio, las estatuas que podemos encontrar en nuestras calles, paseos y fuentes siguen cubiertas bajo un manto rojo y polvoriento.

Muchos de nuestros vecinos , comerciantes y residentes han empezado a limpiar ellos mismos, aceras , calles, fachadas y mobiliario no únicamente por el polvo que general tanta arena sino porque afecta también a la limpieza de los comercios y restaurantes, así como a la indumentaria de los niños que juegan el parques aun sin limpiar.

Teniendo en consideración la gran labor que hacen los funcionarios de la empresa de limpieza municipal a lo largo de todo el año, con los medios y personal que disponen:

### **PREGUNTAS:**

En los próximos días veremos en nuestro municipio alguna actuación que vuelva a dejar en la medida de lo posible una imagen digna de limpieza sin que siga pareciendo el Sahara?

Este ayuntamiento y el departamento de medio ambiente no tiene pensado o ideado un plan de limpieza de emergencia para ocasiones excepcionales como la ocurrida el miércoles pasado?

**SAN ANTONIO DE PORTMANY 24 Junio 2024**

**Esther Fernández Van Sloun**

**Concejal del Grupo Municipal VOX**

